



- Vincent ROBINOT -

Diplômé du CRR de Metz, c'est au CNSM de Paris que Vincent Robinot poursuit ses études musicales dans la classe de cor d'André Cazalet, et celle de musique de chambre de Jean-Louis Cappezzalli, entre autres, pour obtenir le DNSPM.

Il est reçu en 1993, alors qu'il a tout juste 20 ans, au sein du pupitre de cors de l'Orchestre des concerts Lamoureux qu'il quitte 8 mois plus tard pour intégrer celui de l'Orchestre philharmonique de l'opéra de Marseille.

Titulaire du Certificat d'Aptitude de cor, Vincent Robinot est également, depuis 1999, professeur de cor au CNRR de Marseille.

En 2006 il crée, au congrès annuel de l'Association Française du Cor, « Marines » de Régis Campo pour cor seul, pièce dont il est le dédicataire.